

Kreissparkasse Ludwigsburg · Postfach 6 20 · 71606 Ludwigsburg

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 Ludwigsburg

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

7. Juni 2022

So sehen Planspiel Börse-Sieger aus

Beim „Planspiel Börse“ der Kreissparkasse Ludwigsburg haben zwei Schüler des Otto-Hahn-Gymnasiums den 1. Platz im Landkreis erspielt und sind Fünfter in ganz Baden-Württemberg

LUDWIGSBURG - Als bestes Team des Landkreises Ludwigsburg hat die Spielgruppe „Mirk Düller FremiumAktienPonds“, bestehend aus zwei Schülern vom Otto-Hahn-Gymnasium in Ludwigsburg, mit einem Depot-Abschlusswert von insgesamt 57.370 Euro 891 andere Schülerinnen und Schüler hinter sich gelassen. Ihren Depotzuwachs erzielten die Beiden hauptsächlich mit den Wertpapieren von TESLA INC und AMD.

Bei Europas größtem online-basiertem Börsen-Lernspiel des Deutschen Sparkassen- und Giroverbands waren die von der Kreissparkasse Ludwigsburg betreuten 334 Teams aus dem Kreis 17 Wochen lang in die internationale Finanzwelt eingetaucht. Nach der Rückkehr vom virtuellen Parkett hat nun ein ganz realer Gewinn auf die Jungbroker gewartet. Das Preisgeld in Höhe von über 500 Euro überreichte Christoph Tief, Filialdirektor der Kreissparkasse in Ludwigsburg.

Nach dem Spiel ist vor dem Spiel

Die 40. Jubiläums-Spielrunde startet am 4. Oktober 2022 und läuft bis zum 31. Januar 2023. „Die Kreissparkasse Ludwigsburg veranstaltet seit 1982 das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung,“ so Tief.



V.l.n.r.: Christoph Tief, Filialdirektor der Kreissparkasse Ludwigsburg überreicht die Planspiel Börse-Siegerprämie den glücklichen Gewinnern: Sullivan Brodbeck, Lukas Koch und ihrer Lehrerin Anna Lena Spothelfer vom Otto-Hahn-Gymnasium.